

LEARN

Ratusan Santri Berbakat Ikut Porsadin III, Kepala Dinas Pendidikan Banyumas sampaikan ini

Narsono Son - BANYUMAS.LEARN.WEB.ID

Jul 13, 2024 - 23:14



Ratusan Santri Berbakat Ikut Porsadin III, Kepala Dinas Pendidikan Banyumas sampaikan ini

BANYUMAS - Ratusan santri berbakat Se Kabupaten Banyumas, ikuti PORSADIN ke III, Para Peserta berkumpul untuk menerima Juara dalam Pekan Olahraga dan Seni Antar Diniyah (Porsadin) III Kabupaten Banyumas.

Kegiatan yang digelar oleh Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Forum Komunikasi Diniyah Takmiliyah (FKDT) Kabupaten Banyumas, dibuka Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Banyumas Drs. H. Joko Wiyono MR, M.Si., mewakili Pj Bupati Banyumas, dan Kepala Kantor Kemenag banyumas yang diwakili oleh PD. Pontren H. Noval Iskandar, SH.i., Sabtu (13/07/2024).



Pembukaan PORSADIN ditandai dengan penyematan ID CARD Peserta oleh Kepala Dindik Banyumas, dilanjutkan dengan pelaksanaan pawai Ta'aruf peserta PORSADIN ikuti 17 kontingen dari 26 DPAC FKDT se Kab Banyumas, dengan mengambil titik start dari SMP Ma'arif NU 1 Kemranjen menuju lokasi kegiatan di MDT Nuururohman Sirau Kemranjen.

Kepala Dindik Banyumas Joko Wiyono, mengatakan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Jajaran DPC FKDT Banyumas beserta seluruh pihak yang telah bersinergi, sehingga kegiatan Porsadin ini dapat terselenggara, Semoga kegiatan ini dapat menjadi pemantik dan motivasi bagi kemajuan olah raga dan seni di Kabupaten Banyumas.

"Dengan adanya Porsadin ini, anak-anak dapat terlibat dalam kegiatan yang bermanfaat, sekaligus menambah wawasan, ketrampilan dan pengalaman, sehingga dapat terhindar dari pengaruh negatif HP dan ketergantungan pada HP yang saat ini merebak," ungkapnya.

Kepala Dinas Pendidikan juga berpesan kepada orang tua dan guru untuk dapat terus mendukung dan terus berusaha memfasilitasi anak dalam memupuk bakat dan minat mereka dibidang apapun yang positif dengan dukungan bapak ibu semua, anak tentu akan lebih percaya diri dan termotivasi untuk mencapai impian

mereka.

Pesan dari Kepala Dinas Pendidikan untuk para peserta, agar dapat mengikuti Porsadin dengan semangat, jangan mudah tersulut emosi, patuh peraturan yang ada serta selalu menjaga keamanan dan ketertiban demi kelancaran pertandingan, Selamat bertanding dan selalu junjung tinggi sportifitas.

"Porsadin merupakan ajang pencarian bakat, sekaligus prestasi bagi santri Diniyah Takmilyah, untuk menggali serta mengembangkan potensi santri dalam bidang olahraga dan seni, sesuai bakat dan minat mereka," tutupnya.

Sebelumnya, Ketua DPC FKDT Kab. Banyumas dalam sambutannya menyampaikan, terima kasih kepada panitia, semua pihak yang tidak dapat kami sebutkan satu persatu, dengan semua sumbang sihnya ikut mensukseskan terselenggaranya Porsadin tahun ini, Selamat datang kepada semua kontingan dan para Undangan yang hadir, dan panitia telah menyiapkan 15 mata perlombaan yang di pertandingan 11 cabang seni dan 4 cabang olah raga.

"Tema porsadin tahun ini adalah "Jayakan Negeri Dengan Budi Pekerti dan Santri Diniyah yang berprestasi", Selamat berlomba jaga sportifitas, dan bagi peserta yang menjadi juara 1 akan menjadi delegasi kontingen DPAC FKDT Kabupaten Banyumas, pada kegiatan PORSADIN VII DPW FKDT Jawa Tengah yang akan dilaksanakan di Kabupaten Banjarnegara pada bulan Oktober 2024," terangnya.

Sementara itu, Ketua FKDT Kecamatan Karanglewas Ikhsanudin, saat dihubungi awak media melalui jaringan telpon Ahad (14/07/2024), menjelaskan melalui ajang ini pula akan semakin mempererat persahabatan di antara santri Diniyah Takmilyah.

"Karena hal itu mengajari kita bagaimana bersabar, rendah hati, percaya diri dan sportif," singkatnya.

Ia berharap kegiatan ini menjadi ajang silaturahmi serta sarana meningkatkan potensi dan kemampuan yang dimiliki, sehingga dapat mencetak para pelajar dan santri yang dapat membawa harum Kabupaten Banyumas di tingkat provinsi maupun nasional.

"Mudah-mudahan dengan adanya dukungan dari Pemerintah Daerah dan Kementerian Agama, kegiatan ini dapat terus berlangsung secara berkelanjutan," Pungkasnya.

Pembukaan Porsadin III, dihadiri Pj. Bupati Banyumas yang kehadirannya diwakili oleh kepala Dindik Kab. Banyumas, DPRD Banyumas, Kemenag, PCNU, PD Muhammadiyah Banyumas, Forkopimcam, KUA, Ketua dan Pengurus MWC NU beserta Banom dan Lembaga NU stempat, Ketua dan Pengurus DPC FKDT, PAC FKDT, Kepala MA/SMA, MTs/SMP, MI/SD Setempat, Pengasuh, Pimpinan Pondok Pesantren dan Madin Se Kec Kemrajen beserta dewan guru, para dermawan dan sponsor ship, serta tamu undangan lainnya.

Dan Sebagai Juara Umum Kontingen dari DPAC Kec Cilongok, Posisi Juara Ke-1 dari DPAC FKDT Kec Cilongok, disusul Juara Ke-2 dari DPAC FKDT Kec

Kemranjen dan Juara Ke-3dari DPAC FKDT Kec Karanglewas.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI).